
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和元年 9月 19日（木）15時 00分～15時 30 分 

場  所  玉川ホーム 第 1会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  1 名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

   ・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）7月から入所されましたがどうですか？慣れましたか？ 

（利用者様）とてもいいです。慣れました。 

（園長）中は暑いとか寒いとか大丈夫ですか? 

（利用者様）大丈夫です。感じないです。 

（園長）食事はどうですか? 

（利用者様）なんでもきれいに食べています。ごはんは固い方がいいかな。 

（園長）おかずはおいしいですか? 

（利用者様）肉が大好き。魚も好きです。野菜も柔らかいのが好きです。 

（園長）夜は眠れていますか? 

（利用者様）ぐっすりです。 

（園長）日中はなにをされていますか? 楽しいことはありますか？ 

（利用者様）湖南の人と話をするのが楽しいです。顔見知りがいっぱいでうれしい

です。 

（園長）不便はないですか? 

（利用者様）今はないです。 

（園長）体操などされていますか？ 

（利用者様）体操毎日しています。音楽に合わせてみんなでやっています。 

（園長）麺類もでますか？ 

（利用者様）ラーメンがでます。大好きです。パンもでます。好きなのを選べます。



今日はパンでサンドイッチにしました。いろいろあります。 

（園長）ご家族はどうですか？ 

（利用者様ご家族）いいところだと言っています。よろしくお願いします。 

（地域包括支援センターの職員）熱海地区は高齢者率 34％を超え高いですが、皆

さん元気で過ごされ、近くにホームもあり安心しているのだと思います。認知症

サポートも、もっとすすめていきたいですが自分達でどうにかするという考えが

多く、サービスを受けるということにあまりつながらないのが現状です。 

（地域住民の代表）ほっとあたみができ、ＪＡなどで賑やかになり地区ボランティ

ア活動も忙しいです。地域では、100 歳体操が始まり公民館では第 1、第 3 月

曜日の月 2回、いきいきサロンの方も参加されて行っています。毎週水曜日には、

消防署の上で 100 歳体操を行っています。その他にも、かみかみ体操やしゃき

しゃき体操も行っています。100歳体操は、1時間を目安に決まった日にやるこ

とが大切です。ホームでもぜひやってみて下さい。 

 


